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吳家忻同Tyson Yoshi做朋友看緣分

香港文匯報訊 多啦A
夢同12位朋友伴隨13個
電影人作者嘅人形立
牌，踏上「100%星光大
道」，向香港電影致
敬。昨日林峯專程前來
同自己的立牌打卡 ，更
化身導遊沿途介紹12
位朋友，還搞笑問網
友你來了沒？

香港文匯報訊（記者 阿祖）江海迦
（AGA） 用 了 四 個 月 寫 成 的 《Writer's
Block》的故事，第一次推出的概念大碟，全
新單曲《DRUNK DIAL》 亦正式面世，至
於這首歌的MV更花上了25小時才完成拍
攝。
《DRUNK DIAL》是今年AGA首
支派台歌，MV呼應着今年即將推出
的概念專輯《Writer's Block》，不同
的故事，在這座住滿有故事的人的大
樓內展開，住客們每個人都面對着一
些心裏面糾結的問題。新單曲
《DRUNK DIAL》 ，原來是她7年
前的作品，AGA表示，她是因為這個
作品，所以才有做概念大碟的想法。
因為她有一個朋友，每一次飲醉酒就
會打電話給不同的人，每一次都要阻
止她，所以才啟發她寫了這首新歌，

為此她笑言真心要多謝這個朋友。AGA又透
露：「對於我來講去創作一個連貫嘅故事實
在有挑戰性，好開心能夠把它拍成真。」今
次拍MV的導演是首次合作的Miss Bean，以
女性角度拍出的《DRUNK DIAL》，AGA

說：「這次參與了各單位的工作，希望能夠
呈現出每一個故事的獨性，然後發現所想呈
現的細節太多，每一次跟各單位開會，都需
要六個小時，他們需要不停將我想法修改刪
減，才可以用3分鐘的MV去表達出來。」

AGA 在 MV 的開頭身處於派對人
群內，由派對開始走出大廈，手持電
話並糾結應否致電，但若能把心裏想
說但未說的話再去說一遍，會有多
好？醉意讓她放下了理性和自尊，決
定撥出電話。MV 的結尾， AGA 走
上人來人往的街道， 途經 Writer's
Block 樓下的便利店，AGA 笑說：
「鍾意寫歌寫到凌晨3點，便去7-11
食杯麵，所以便利店這個場景不能
少。」
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江海迦 新歌MV拍足25小時

◀ 江海迦親自參與MV創作。
◆◆林峯專程前來同自林峯專程前來同自
己的立牌打卡己的立牌打卡。。

香港文匯報訊 馮允謙（Jay）將於今年10
月9日至11日於紅磡舉行第二次個人演唱會
「the SOUNDTRACK of my LIFE 馮允謙演
唱會2024」，三年內舉行三次個人演唱會，
Jay表示非常感恩，透露今次紅館個唱是歷
來最多樂手，甚至是去年紅館個唱的兩倍人
數。除了唱大量冧爆金曲，還有從未曝光的
新歌，讓入場Fans率先欣賞。而大家非常關
心跳舞和身材，Jay 則大賣關子，但答應
Fans一定有驚喜。
Jay 預告今年 10月的紅館演唱會將更精
彩，他說：「今次由Randy做Band Leader，
而且我哋嘅Band係double咗個size（雙倍樂
手），音樂上有好多嘢玩，非常豐富。今年
我會出唱片，有啲新歌將會喺今次紅館演唱
會第一次唱，所以我非常期待。」
據悉，今次演唱會名字「the SOUNDTRACK
of my LIFE」由Jay親自創作，他說：「因為
回望返係一個milestone（里程碑），人生就
好似一套很長嘅電影，電影就一定會有配

樂，我有時寫歌會
諗到一啲片段觸動
到 我 ， 勾 起 啲 回
憶，我會用呢啲片
段去寫成旋律。今
次演唱會有好多作
品都係我寫的，好
想同大家分享我嘅
音樂世界。」Jay表
示每首歌都是他的
Baby，所以設計歌
單 都 很 傷 腦 筋 。
「今次入場一定有
好歌，大家要做定
熱身同我大合唱。
（ 會 否 除 衫 騷
肌？）我唔知自己
會唔會除，但係我
一定會努力操 fit 手
臂，跳舞一定會，
但未定跳幾多。」

香港文匯報訊（記者 阿祖）溫拿樂隊去年
8月9日在香港舉行第一場《溫拿情不變．說
再見Farewell with Love演唱會》，完成香港
站8場演出後，旋即展開巡唱之旅，已先後於
上海、深圳、澳門、新加坡、吉隆坡、美國
演出。8月將赴馬來西亞雲頂，而今年10月
26日，將於廣州體育館演出告別巡唱的最後
一站。
溫拿五虎譚詠麟（阿倫）、鍾鎮濤（阿

B）、陳友、彭健新（健仔）與葉智強（阿
強）前天（25日）到廣州出席《溫拿情不變．
說再見Farewell with Love告別演唱會廣州站》
記者會，近百傳媒及粉絲到場。溫拿前日早
上乘高鐵赴廣州，原來健仔與阿強是首次乘
高鐵，阿倫笑指二人如同「大鄉里」。溫拿
成軍51年，來自世界各地的歌迷特別拍下感
言片段，當中不少歌迷表示在父母熏陶下，
也成為了溫拿的歌迷，可惜第一次看溫拿的
演唱會，已是告別派對。溫拿呼籲歌迷今次
可以偕子女再請父母一齊來看，三代同堂，
亦建議歌迷穿上上世紀七十年代的懷舊服飾
來看騷。
這次廣州站演唱會亦是溫拿告別巡唱的最

後一站，阿倫表示今次演出主
要跟觀眾一齊重溫過去的回
憶，至於揀廣州為尾站，因為
廣東話是溫拿母語，倍有親切
感。阿B指女兒鍾懿兩歲開始便
參與溫拿演唱會的演出，到現
在女兒都自己出歌了，希望可
以一直傳承下去。問到來到最
後一站，會怕到時忍不住落淚
嗎？阿倫笑說：「次次話希望
唔會，但都會有動搖，見到歌
迷反應會好唔捨得。」
溫拿51年來除了留下不少經
典歌曲及影視作品外，亦將自
創「萬能十字步」發揚光大。
此行，溫拿更即興趁午飯空檔，重新編排
「新十字步」，加入「廣場舞」元素，手持
膠扇配合歌曲《LOVE》，在記者會即席傳授
給粉絲們。而記者會後，溫拿更落區到珠江
新城的廣州塔廣場，快閃教廣州市民大跳
「十字步」，吸引逾百市民圍觀，場面墟
冚。溫拿指「十字步」是在1975年拍攝《溫
拿狂想曲》時創作的，阿倫說：「嗰時問菲

籍排舞師有咩舞步最簡單，排
舞師話WALK，就係咁WALK
咗個十字步出來，郭富城、薛
家燕都係學我哋㗎咋！哈
哈。」

感嘆年輕歌迷生不逢時
對於歌迷拍攝感言視頻，溫
拿坦言很感動。阿B說：「有幾
位歌迷說第一次聽溫拿演唱
會，可惜已是告別。」問到他
們會否覺得告別得太早呢？阿
倫笑說：「好難講，只能話他
們生不逢時，在溫拿最鼎盛、

最壯年時，未接觸到我們的音樂，很多都是
近年跟家人一齊聽，就發現我們的音樂是潮
流。」阿B都覺得將音樂一代傳一代是很有
意思的。他又笑說：「我都諗如果20歲的溫
拿在今天出道，都係有機會紅，我們又唱得
又彈得又跳得，雖然舞步係有點獨特，但應
該都可以同當今男團有得拚。」
溫拿告別巡唱完成後，各人又有什麼計劃
呢？陳友透露12月會與教會做一個音樂劇，
將見證的故事改編。健仔笑言欠下很多歌
債，會繼續創作，稍後亦會去佛山拍攝短視
頻。阿強笑言未來也是計劃怎樣去享受人
生。阿倫指明年1月完成手頭上的工作後，想
專心做一樣工作，現時已有目標。至於阿B
就笑言除了演藝工作外，就是忙着「追
女」，追住自己幾個女兒。
雖然溫拿即將告別，但他們表示若有慈善
演出，或社會有需要溫拿的話，他們亦會
義不容辭合體，繼續將正能量發放出去。
問到他們會私下慶祝周年紀念嗎？他們笑
言不用周年才慶祝，因為平常也會經常定
期聚會。

快閃廣州塔下教跳「新十字步」
溫拿笑稱再出道與男團有得拚
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▲溫拿獲粉絲精心製作「溫拿50由始至今」相集。

▲溫拿快閃教廣州市民大跳「十字步」，吸引逾百市民圍觀。
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◀ 吳家忻騷纖腰長腿搶焦。
◀林愷鈴10月將與阮兆輝合作由南音和爵士
樂crossover的音樂劇。

▲惠利大派心心盡顯親切。

惠利惠利想登山頂賞維港夜景想登山頂賞維港夜景
香港文匯報訊（記者 子棠）韓國女星惠利前晚在港

出席與時尚品牌合作的專屬系列單品展售活動，

吸引了大批粉絲在店舖門外圍觀；同場的

還有吳家忻、林愷鈴等多位本地藝

人。惠利久違訪港想上山頂

欣賞維港夜景，吳家

忻 稱 與 Tyson

Yoshi做朋友

看緣分。

惠利甫開
腔即以

廣東話自我介紹及跟大家
問好，拍照時又大派心心盡顯親

切。她稱已很久沒來香港了，仍有這
麼多粉絲來支持自己感到很開心，又大賣

口乖指很想念香港的粉絲，得以見面相當幸
福，並希望此行能有機會上山頂欣賞維港夜景。

盼再來港宣傳新戲
惠利特意為手持的包包配上很多吊飾，她表示為此花

了很多心思，但平日的打扮就喜歡輕便及混搭的配襯。談
及憑電影《Victory》於上月在第23屆「紐約亞洲電影節」獲
頒「亞洲新星獎」，她表示到當地領獎時感到很榮幸，亦很開
心能與當地的粉絲見面，並希望電影能在香港上映，屆時就能跟
香港粉絲見面了；又笑指原以為自己不是細膽一族，但早前拍攝
推理綜藝節目時才知道原來自己很細膽。至於下半年的工作計劃，
她稱除了繼續為《Victory》這部電影宣傳，還會開拍新劇集，將會很
忙。

吳家忻短裙肚兜裝吸睛
吳家忻以短裙肚兜裝、露腰腿性感亮相。笑問是否因之前被網民偷
拍的照片，除了把她的173cm身高拍成153cm，身形比例更相當奇
怪，因此特意扮得漂亮一點為自己平反？她笑謂：「今次事件正好說

明要靚靚示人，需要團隊一起
努力，因為女仔扮靚真的很耗時。其實我並不介意那張相，
不過下次偷拍我時最好角度好少少，但最好還是不要偷拍，而是過來
跟我打招呼拍合照。」問到與男友出街會否扮靚？她稱都是便服打
扮，不過平日出街就只需25分鐘就完成化淡妝和整頭。提到有人爆
料指她與Tyson Yoshi吵架了？她認為吵架這回事經常有，但她和

對方並不算吵架。說到
Tyson Yoshi接受傳媒訪
問時，聽到她的名字即
走人；她稱不知道，
可能對方心情不好，
而做朋友這回事也要看
緣分，又直認對方明年
的婚禮並沒邀請她。
林愷鈴透露10月將與粵

劇名伶阮兆輝舉行兩場
由南音和爵士樂cross-
over的音樂劇，並對此
大感挑戰，因雖然自己唱爵
士樂多年，但今次融合南音是
很新穎的一件事，而阮兆輝
亦是一位她很欣賞、並且很
有魄力和能量的前輩，所以今
次自己會好好做足準備。


